

lunes 18 de septiembre de 2023

# Abierto al público el paso subterráneo que comunica la nueva estación de tren de Antequera con el casco urbano de la ciudad

El Ayuntamiento, que recibiera de ADIF las llaves del mismo el pasado 14 de agosto, ha invertido 18.000 euros para acondicionarlo en materia de vigilancia, apertura telemática y conexión de telecomunicaciones. Las dos líneas de autobus urbano operan también desde hoy con parada en el inicio de la pasarela en la desembocadura de la avenida de la Estación.



Ya está abierto el paso subterráneo que comunica el casco urbano de Antequera (en las inmediaciones de la antigua estación de tren) con la nueva estación Antequera Alta Velocidad ubicada en la carretera de Córdoba. El Ayuntamiento de Antequera recibió las llaves del mismo de manos de ADIF el pasado 14 de agosto, poniéndose desde entonces manos a la obra para invertir un global de 18.000 euros en materia de vigilancia (instalación de cámaras de seguridad), apertura telemática de puertas y la necesaria conexión de telecomunicaciones.

Todas estas actuaciones se han llevado a cabo en un tiempo récord teniendo en cuenta los numerosos festivos y el desarrollo de la Real Feria de Agosto en el último mes, trabajándose de forma conjunta entre el servicio de electricidad del Ayuntamiento y la empresa local especializada Marpemac. El alcalde Manolo Barón confirma además que ya se está trabajando para la instalación de más luminarias en el trayecto descubierto para una mejor y más segura iluminación de cara a la llegada del otoño e invierno, épocas con menores horas de luz natural.

Además, reconocía que se encontraron este paso sin ningún tipo de instalación ni equipamiento necesarios para ponerlo en funcionamiento con garantías de seguridad y servicio de cara a los usuarios. "Una demanda que los antequeranos pedían mucho y que ha sido posible en apenas un mes desde que recibimos el paso mediante la entrega de las llaves por parte de ADIF", afirmaba Manolo Barón, confirmando además que desde hoy también están operativas las paradas de las dos líneas de autobus urbano que circulan diariamente y que paran ya también en las inmediaciones del inicio del paso peatonal, junto a la antigua estación de tren en la desembocadura de la avenida de la Estación.

Durante la visita al nuevo paso peatonal subterráneo a la nueva estación de tren Antequera AV, el Alcalde ha estado acompañado por la teniente de alcalde de Turismo, Ana Cebrián, la teniente de alcalde de Obras y

Mantenimiento, Teresa Molina, así como por el teniente de alcalde de Seguridad, Antonio García Mendoza, —  
agradeciendo además al teniente de alcalde Antonio García Acedo el trabajo que también ya se está realizando  
para llevar la red de fibra óptica municipal desde la Cruz Blanca hasta las inmediaciones de la antigua estación  
de tren, futura estación intermodal de autobuses.

